

**КАРАЧАЕВО-ЧЕРКЕССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
имени У.Д. АЛИЕВА**

**Перечень документов необходимых для поступления
в Университет иностранных граждан**

1. Заполненное заявление о приеме в Университет и анкета с прикрепленной цветной фотографией.
2. Оригиналы документа о среднем (высшем) образовании с указанием изученных предметов и полученных по ним оценок (баллов).
3. Заверенный в установленном порядке перевод на русский язык документа иностранного государства об образовании и приложения к нему.
4. Справка из школы о сроке обучения
5. Документ о нострификации документа об образовании (для граждан государств, с которыми Россия не заключила договоры о взаимном признании документов об образовании и квалификации).
6. Копия паспорта (документа, удостоверяющего личность).
7. 6 фотографий 3x4.
8. Копия визы на въезд в Российскую Федерацию.
9. Копия свидетельства о рождении одного из родителей, заверенная в установленном порядке.
10. Справка о составе семьи.
11. Медицинское заключение об отсутствии противопоказаний для обучения в Российской Федерации, заверенное официальным органом здравоохранения направляющей страны.
12. Сертификат об отсутствии вируса иммунодефицита человека (ВИЧ) и заболевания СПИД заверенный официальным органом здравоохранения направляющей страны и результаты анализов на отсутствие гепатитов В и С и RW.

Ректор



Т.А. Узденов

Ответственный секретарь
приемной комиссии

Р.А. Бостанов

« 28 » сентября 2018 года

KARACHAY-CHERKESS STATE UNIVERSITY

named after U.D. Aliev

List of documents required for admission to the university for foreign citizens

1. Filled out application for admission to the university and a form with color photo.
2. The original document on secondary (high) education with an indication of the studied subjects and the resulting marks (points).
3. Certified according to established order translated into the Russian of the document of education of a foreign state and its attachments to it.
4. Certificate from school about the period of study.
5. Document on nostrification of the document of education (for citizens of states with which Russia has not concluded agreements on the mutual recognition of education and qualification documents).
6. Copy of passport (document, identity card).
7. 6 photos size 3x4.
8. Copy of the entry visa to the Russian Federation
9. Copy of birth certificate of one of the parents, certified in the established order
10. Certificate of family composition.
11. Medical certificate of the absence of contraindications for studying in the Russian Federation, certified by the official health authority of the sending country.
12. Certificate of absence of human immunodeficiency virus (HIV) and AIDS disease certified by the official health authority of the sending country and the results of the absence of hepatitis B and C and RW.